



京都市立学校ホームページ「京都市立学校」で検索していただくと市立学校すべてのHPが閲覧できます

保護者の皆様 1年間ありがとうございました



厳しい寒さが続いていましたが、ようやく暖かな日差しを受け春の訪れを感じます。これまで、保護者の皆様には、感染症対策につきましてご理解、ご協力をいただき本当にありがとうございます。春の訪れとともに、感染症の方も早く落ち着いてほしいと願うばかりです。

さて、新型コロナウイルスが猛威を振るって早3年。思えば今年の3年生は中学校3年間マスク生活を強いられていました。多くの行事が中止になったり、学年ごとの縮小開催となったり、部活動の大会等が中止となったり…。そんな中、本年度は体育大会や、桂輝翔会、3年生を送る会を全学年で行うことができました。3学年での取り組みを行ったことのない3年生ですが、今までの3年生に勝るとも劣らないリーダーシップを発揮してくれました。マスク生活の3年間でしたが、着実にそして大きく成長してくれました。1、2年生も3年生の姿をみて、尊敬と憧れを持ってくれたことでしょう。

保護者の皆様にはお子様たちの活躍の場を見ていただく機会を多く設けられなかったことにお詫びさせていただくとともに、ご理解、ご協力いただいたことを深く感謝いたします。

3年生は新しいステージで、1、2年生は1つあがった学年で頑張ってくれることを期待しています。今年度も残りわずかとなりましたが、1年間、ご理解とご支援を賜り、本当にありがとうございます。来年度も変わらぬご支援を賜りますよう、どうぞよろしくお願ひいたします。

校長 野川 晋司

3年生を送る会

3月10日（金）に3年生を送る会を行いました。ここ数年は1、2年生から3年生へのお祝いを込めた動画、3年生から1、2年生へ激励を込めた動画を、それぞれが教室で視聴する形をとっていました。本年度は、1体とⅡ体を使ってできるだけ密を避けながらの対面形式で行いました。

1年生からは、サッカーの応援「チャント」を全員で歌いました。3年生に向けての感謝の気持ちと、今後に向けてのエールを送ってくれました。

2年生からは、「3月9日」の合唱を届けてくれました。心のこもったとてもきれいなハーモニーで、これから桂中は私たちに任せてくださいという頼もしい言葉が3年生に届きました。

そして、3年生は1・2年生に向けてのメッセージをミュージックビデオで届けました。そして、大筆パフォーマンスを行い、感謝と決意の気持ちを伝えました。最後に「旅立ちの日に」を合唱しました。

リモートの技術が発展し、どこにいても繋がれる時代です。もちろんそれは便利なことですが、やはり対面でしか味わえないものがあります。今年の送る会は心が温まる、とても素晴らしい会になりました。



1年生の「チャント」



2年生の合唱



3年生大筆パフォーマンス



3年生の合唱

3Dプリンタを寄贈していただきました。

株式会社クライフ様より、会社創立10周年を記念して桂中学校に生徒たちに役に立つものを寄贈したいとの旨のご連絡をいただきました。生徒会を中心に、話し合った結果3Dプリンタを寄贈していただくことになりました。先日、贈呈式を中学校で行いました。今後、学校行事等に活用していきたいと思います。ありがとうございました。



桂中熱き戦いの軌跡

◆第68回青少年読書感想文京都府コンクール 佳作 1名

◆第91回京都市中学校生徒書初め展 特選 2名 入選 8名

◆消費者標語「くらしの達人」 優励賞 3名

◆バドミントン部 府中学新人
【C級女子ダブルス】優勝、ベスト8

◆柔道部 府体重別選手権 3位

◆女子ソフトテニス
府ソフトテニスフェスティバル南部ジュニア大会 中学1年生の部 【団体】優勝



◆陸上部 February Cup（市新人駅伝） 【男子】優勝、【女子】優勝

全日本びわ湖クロスカントリー 【男子】2位、【女子】4位

京都府スポーツ賞 未来くん賞および、京都市スポーツ賞

【男子】9名 【女子】8名

今後の予定

(1、2年生には詳細プリントを修了式に配布します)

3月17日(金) 公立中期選抜合格発表

3月20日(月) 修了式

3月23日(木) 離任者HP発表(12:00)

3月24日(金) 公立後期選抜

3月28日(火) 公立後期選抜合格発表

3月30日(木) 離任式(9:40~9:50に登校)

※3年生を含め卒業生、保護者の方は参加できません。

離任する先生に挨拶をしたい場合は、離任式までに学校に会いに来てください。

4月 6日(木) 着任式・始業式(8:40新クラス発表・9:00旧クラスに着席完了)

